

Leitbild des Sportvereins Köniz

Der Sportverein Köniz versteht unter seinem Gesundheitsverständnis das körperliche, geistige und soziale Wohlbefinden.

Körperliches Wohlbefinden wird gefördert durch Bewegung und Aktivität.

Geistiges Wohlbefinden wird gefördert durch Koordination und Herausforderung (mental).

Soziales Wohlbefinden wird gefördert durch Teamgeist und gemeinsame Erlebnisse.

Ziele:

Wir bieten im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten ein breites Angebot zur Gesundheitserhaltung aller Altersstufen (Kinder, Jugend, Erwachsene).

Durch Teamgeist und gemeinsame Aktivitäten wird die soziale Kompetenz gefördert. Die Verantwortung sich und andern gegenüber wird dadurch gestärkt.

Der Sportverein Köniz ist offen für neue Trends und Richtungen im Gesundheitsbereich und passt sein Kursangebot laufend an.

Der Sportverein Köniz legt Wert auf eine kompetente LeiterInnenausbildung. So kann er abwechslungsreiche Kurse anbieten.

Der Austausch in und zwischen den verschiedenen Gruppen ist dem Sportverein Köniz ein grosses Anliegen. Zu diesem Zweck organisiert er jährlich verschiedene gemeinsame Anlässe.

Transparenz wird erreicht durch den Vorstand, welcher die TurnerInnen regelmässig informiert.

Der Sportverein Köniz bietet für alle ein kostengünstiges Angebot.

Dem Sportverein Köniz ist es wichtig, den Kontakt innerhalb der Gemeinde zu gewährleisten.

Arbeitsweise:

Sieben bis neun Ressortverantwortliche (Vorstandsmitglieder) treffen sich regelmässig zu Vorstandssitzungen.

Die einzelnen Gruppen werden von fachspezifischen LeiterInnen geleitet.

Die Finanzierung des Vereins erfolgt über festgelegte Mitgliederbeiträge, Subventionen, Erträge aus Kursen, Fonds, Spendengeldern und gemeinsame Veranstaltungen, wie z.B. Turniere, Sponsorenlauf, Backwarenstand.

27. März 2007